

Briefwahl
unter
briefwahl-dresden.de

**Auf GRÜN
kommt's an**

Impressum

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Kreisverband Dresden
Wettiner Platz 10
01067 Dresden
E-Mail: buero@gruene-dresden.de
Satz und Gestaltung: Alexander Peitz

Spendenkonto

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Stadtverband Dresden
IBAN: DE97 8509 0000 2619 6510 09
Dresdner Volksbank Raiffeisenbank eG
Zweck: Spende, Name, Adresse



🌐 gruene-dresden.de
📷 [gruenedresden](#)
📺 [gruenedresden](#)
📱 [gruene.dresden](#)

**Liebe Bürgerinnen und Bürger
in Hellerau, Klotzsche, Rähnitz,
Wilschdorf und den Hellerbergen
sowie den Ortschaften Weixdorf,
Langebrück, Schönborn und
Schönfeld-Weißig,**



am 9. Juni haben Sie die Wahl.

An diesem Tag können Sie die Zusammensetzung des Europaparlaments und der kommunalen Vertretungen der Bürgerinnen und Bürger mitbestimmen. Für den Stadtrat und den Stadtbezirksbeirat haben Sie jeweils drei Stimmen, die Sie verteilen oder auf eine kandidierende Person vereinen können.

Sie entscheiden darüber, wie die Antwort auf die aktuellen Herausforderungen unserer Zeit ausfällt. Sie bestimmen mit, welche Richtung wir für unsere Zukunft einschlagen. Sie haben die Wahl, ob in unserer Stadt eine gerechte, ökologische und vor allem demokratische Politik gestärkt wird.

Sie können mit Ihren Stimmen dazu beitragen, dass Lebensqualität, ökologische Innovationskraft und eine sachliche politische Kultur in Dresden maßgeblich sind.

Nur mit starken GRÜNEN im Stadtrat wird die Landeshauptstadt Dresden klimaneutral. Wir GRÜNEN sorgen für mehr Bäume in unseren Straßen und große naturnahe Grünflächen. Damit tragen wir Vorsorge für die schon jetzt spürbaren Auswirkungen der Klimaveränderung.

Wir GRÜNEN setzen uns als einzige Partei konsequent dafür ein, dass alle Menschen ihre Wege im alltäglichen Verkehr sicher bewältigen können. Nur mit starken BÜNDNISGRÜNEN gibt es in Dresden guten, solide finanzierten ÖPNV und einen Ausbau von sicheren Fahrrad- und Fußverkehrswegen.

Starke Grüne stehen für eine klare Unterstützung der städtischen Wohnungsgesellschaft WiD und damit bezahlbaren Wohnraum für alle.

Starke GRÜNE sind auch ein Garant für den Erhalt der vielfältigen Kulturlandschaft in Dresden und für eine Weiterentwicklung der Kultur- und Nachbarschaftszentren.

Starke GRÜNE setzen sich für gemeinsames und zeitgemäßes Lernen ein, für mehr Gemeinschaftsschulen und für Familienschulzentren.

Nicht zuletzt ist uns GRÜNEN eine Sache Herzensangelegenheit: die klare Haltung gegen Menschenfeindlichkeit. Wir verteidigen die Demokratie. Mit aller Kraft. Als stärkste Kraft. Unterstützen Sie uns dabei!

Am 9. Juni alle Stimmen GRÜN!



ULRIKE CASPARY

MANUELA SCHOTT

Für Wahlkreis IV in den Stadtrat

gruene-dresden.de

Für Wahlkreis IV in den Stadtrat



Ulrike Caspary
57, Tischlermeisterin

Seit 2000 lebe ich in Klotzsche und bin seit 2014 im Stadtrat. Wichtig ist mir, unseren schönen Stadtteil mit und für die Menschen, die hier leben, zu gestalten. Auch in Zukunft möchte ich gerne Vorschläge aus der Bevölkerung aufnehmen und politisch fördern, wie z.B. mehr Fußgängerüberwege u.a. für älteren Menschen, mehr Radwege für Pendler, das Mobishuttle zur Erschließung der ländlichen Räume, eine Gemeinschaftsschule, den Erhalt der Spezialturnhalle für die Jugend und den Schutz des Hellers.



Manuela Schott
62, Agraringenieurin

Ich bin am 4. Juli 1961 in Freiberg geboren, verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder. Wir wohnen im Ortsteil Pappritz. Seit 20 Jahren bin ich Ortschaftsrätin im Ortschaftsrat Schönfeld-Weißig. Mein politisches und fachliches Interesse gilt der Kommunal-, Umwelt- und Landwirtschaftspolitik und dem Tierschutz. Aus diesem Kontext möchte ich mein Wissen und meine Erfahrungen in den neuen Dresdner Stadtrat einbringen. Das Schönfelder Hochland repräsentiert den ländlichen Raum. Hier wird es darauf ankommen, dass die Mobilität für die Bürger*innen weiterhin gewährleistet wird.



Billy Berge-Kolb
26, Erzieher

Ich lebe seit 2016 im Dresdner Norden und arbeite seit 2018 als Erzieher im Hort in Dresden Plauen. Meine Motivation, mich für den Stadtrat zu bewerben, liegt vor allem in der Vertretung junger und jüngster Menschen im Einklang mit den Interessen und Anliegen erwachsener und älterer Menschen. Ich möchte mich dafür einsetzen, das Stadtgebiet für alle gleichermaßen attraktiv und zugänglich zu gestalten und weiterhin möglichst grüne Orte des Begegnens zu ermöglichen.



Sabine Heimann
65, Supervisorin, Coach, selbstständig

Seit über 25 Jahren setze ich mich in Dresden ehrenamtlich für Kinder, Jugendliche, Frauen, Familien, Bildung, Geflüchtete und Bürgerbeteiligung ein. In einer Initiative konnten wir so die Beteiligung von Eltern an der Schulnetzplanung deutlich steigern. Bürgerbeteiligung lohnt sich!



Michael Brix
69, Bausachverständiger, Projektleiter

Seit 30 Jahren lebe ich in Langebrück. Ich bin 69 Jahre alt, verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder. Seit 2019 bin ich kommunal engagiert. Dresdner Nordens Anbindung an Dresden: Beim Verkehr gibt es viel zu tun! Meine Erfahrung möchte ich dazu als Stadtrat einbringen.



Dr. Dirk Caspary
57, Physiker

Ich bin von Beruf Physiker und Umweltverfahrenstechniker. Meine Schwerpunkte sind Energie und Verkehr. Außerdem setze ich mich engagiert für die deutsch-polnische und deutsch-tschechische Freundschaft ein und organisiere Austauschprogramme zwischen Jugendlichen aus diesen Ländern.



Daniel Haller-Finke
58, Stationsassistent im Krankenhaus

Ich bin als Stationsassistent auf einer Kinderstation tätig. Ich möchte mich für ein lebendiges, demokratisches Dresden für alle einsetzen. Wichtig ist mir auch, dass unsere Kinder sicher und selbständig im Verkehr in unserer Stadt unterwegs sein können und ihre Gesundheitsvorsorge gestärkt wird.



Bert Kaulfuß
38, Dipl.-Finanzwirt (FH)

Tief in Langebrück verwurzelt und mit Dresden verbunden setze ich mich seit 2009 für eine lebendige Demokratie und den Erhalt der natürlichen Ressourcen ein. Meine Visionen für Langebrück und den Dresdner Norden sind ein starker ÖPNV, naturnahes öffentliches Grün und ein vielfältiges Vereinsleben.



Christian Lindner
61, Verwaltungswirt, Rentenberater

Seit 1996 wohne ich in Langebrück, seit 25 Jahren arbeite ich dort in meiner Kanzlei als Rentenberater. Ich setze mich für die weitere Verbesserung des ÖPNV im Dresdner Norden ein und für den Schutz der Dresdner Heide als Erholungsraum und als Heimat einer vielfältigen Pflanzen- und Tierwelt.



Jens Mizera
39, Dipl.-Chemiker

Ziel meines Engagements ist, dass sich alle Bevölkerungsgruppen, gleich welcher Herkunft, in Dresden willkommen fühlen, in Entscheidungsprozesse einbringen können und die Möglichkeiten erhalten, sich ein erfülltes und glückliches Leben aufzubauen. Lasst uns Trennendes in Verbindendes verwandeln!